
ПРОТОКОЛ № 3 

заседания Управляющего Совета МБДОУ ДС № 37 

от 09 апреля 2025года 

 
Присутствуют члены Управляющего совета От 

родительской общественности: 

- Дейко Денис Евгеньевич 

- Григоренко Анастасия Сергеевна 

- Стышова Злата Сергеевна 

- Соломатина Алена Николаевна 

- От учреждения: 

-  Фоменко Любовь Ивановна, заведующая 

- Пивоварова Галина Николаевна, старший воспитатель 

- Баландина Светлана Юрьевна, заведующий хозяйством 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Утверждение результатов самообследования деятельности ДОУ за 

прошедший 2024 год. 

2. Об организации питания воспитанников в 2024 учебном году. 

3. О проведении ремонтных работ в ДОУ. 

1. СЛУШАЛИ: Григоренко А.С., председателя Управляющего совета о результатах 

самообследования за 2024 год. 

Анализ показателей указывает на то, что МБДОУ ДС № 37 имеет достаточную   

инфраструктуру,   которая   соответствует   требованиям 

«Санитарно–эпидемиологические требования к организациям воспитания и обучения, 

отдыха и оздоровления детей и молодежи» и позволяет реализовывать образовательные 

программы в полном объеме в соответствии с ФГОС ДО. 

ВЫСТУПИЛА: Пивоварова Г.Н., член Управляющего совета от родителей. Она

 выразила  мнение, что   учреждение укомплектовано достаточным 

количеством педагогических и иных работников, которые имеют высокую 

квалификацию и  регулярно  проходят повышение квалификации, что 

позволяет обеспечивать стабильных   качественных  результатов 

образовательных   достижений   воспитанников. Предложила  утвердить 

результаты самообследования за 2024 г. 

Голосовали: 

«ЗА» - 7 человек; 

«ПРОТИВ» - 0 человек; 

«ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» - 0 человек 

2. СЛУШАЛИ:  Григоренко А.С., председателя Управляющего совета об 

организации питания воспитанников в 2024 году. 

Отметила, что основными задачами организации питания в ДОУ являются: 

- создание условий, направленных на обеспечение воспитанников 

рациональным и сбалансированным питанием; 

- гарантирование качества и безопасности питания, пищевых продуктов, 

используемых в приготовлении блюд; 

- пропаганда принципов здорового и полноценного питания. 

ДОУ обеспечивает сбалансированное 3-х разовое питание (включая второй завтрак) детей 

в группах с 10,5-ти часовым пребыванием. При организации питания учитываются 



возрастные физиологические нормы суточной потребности, суммарный объем блюд по 

приѐму пищи (в граммах). 

Питание в ДОУ осуществляется в соответствии с примерным 10-дневным меню, 

разработанным на основе физиологических потребностей в пищевых веществах и норм 

питания детей дошкольного возраста 

При транспортировке пищевых продуктов соблюдаются условия, обеспечивающие их 

сохранность, предохраняющие от загрязнения, с учѐтом санитарно-эпидемиологических 

требований к их перевозке. 

ВЫСТУПИЛА: Соломатину А.Н., член Управляющего совета от родителей. 

Она познакомила с результатом проверки санитарно-эпидемиологического состояния 

помещений пищеблока и складских помещений, соблюдение сотрудниками пищеблока 

требований личной гигиены. 

Пищеблок дошкольной организации оборудован всем необходимым технологическим, 

холодильным и моечным оборудованием. Все технологическое и холодильное 

оборудование исправно. Технологическое оборудование, инвентарь, посуда, тара 

изготовлены из материалов, разрешенных для контакта с пищевыми продуктами. Весь 

кухонный инвентарь и кухонная посуда имеет маркировку для сырых и готовых пищевых 

продуктов. При работе технологического оборудования исключена возможность контакта 

пищевого сырья и готовых к употреблению продуктов. 

Производственное оборудование, разделочный инвентарь и посуда отвечает требованиям 

СЭС. 

Работу по организации питания в ДОУ считать удовлетворительной. Голосовали: 

ЗА» - 7 человек; 

«ПРОТИВ» - 0 человек; 

«ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» - 0 человек 

 

3. СЛУШАЛИ:  Фоменко Л.И., заведующую МБДОУ ДС № 37. 

Любовь Ивановна рассказала, что в текущем году в рамках финансирования из 

муниципального бюджета запланирована покраска игрового оборудования и полов в 

групповых, в павильонах. 

ВЫСТУПИЛ: Дейко Д.Е., член Управляющего совета от родителей отметил, чтобы 

ремонт прошел быстрее, можно пригласить родителей воспитанников для покраски 

оборудования. 

Голосовали: 

«ЗА» - 7 человек; 

«ПРОТИВ» - 0 человек; 

«ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» - 0 человек 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Утвердить результаты самообследования за 2024 г. 

2. Работу по организации питания в ДОУ считать удовлетворительной 

3. Пригласить родителей воспитанников для покраски оборудования. 

 

 
Председатель: 

 

Григоренко А.С. 

Секретарь: 

 

Баландина С.Ю. 

 


